



Bibel bewegt

Bibelpastoral praktisch

Das Projekt “Bibel bewegt” bringt Theologie und Praxis miteinander ins Gespräch, um die Bedeutung der Bibel im Alltag der Menschen neu zu entdecken. In Zusammenarbeit mit Pfarreien werden neue Methoden ausprobiert und Materialien entwickelt.



Entwicklung und Erprobung innovativer Methoden der Bibelarbeit



Impulse aus der Wissenschaft für die bibelpastorale Arbeit nutzbar machen



Erarbeitung einer Plattform für Bibelpastoral für das Erzbistum Berlin



Klaudia Höfig, Andreas Leinhäupl,
Paula von Loe, Anna Lena Salomon



bibelpastoral@erzbistumerlin.de